

Nota de Prensa

Miguel Gómez se incorpora a AENOR como director Financiero

Madrid, 18 de marzo de 2025.- Miguel Gómez García ha sido nombrado director Corporativo de Finanzas de AENOR. Miguel es licenciado en Administración y Dirección de Empresas, cuenta con un MBA y es Miembro del Registro Oficial de Auditores de Cuentas de España.

Respecto a su experiencia, cuenta con más de 20 años en el área financiera en entornos multinacionales, desempeñándose como director Financiero en entidades como Stoneshield Capital, Clariane y TÜV Rheinland, director de Administración en Wolters Kluwer y Compass Group, y Senior Manager en PwC. En estas posiciones ha podido desarrollar, entre otros cometidos, proyectos de asesoramiento estratégico como business partner, optimización del capital circulante, reorganizaciones societarias, despliegue de Centros de Servicios Compartidos, salidas a bolsa, reporting financiero, etc.

Miguel ha asegurado: “Me incorporo al equipo de AENOR con la motivación de potenciar el apoyo con el que el área financiera acompaña al Negocio y al resto de la organización, consolidándose en su rol de Business Partner y contribuyendo en el seguimiento de la estrategia de expansión de la Compañía”.



Sobre AENOR

AENOR contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación, información y consultoría de transformación de negocios. Es la entidad líder en generación de confianza de España, más de 88.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, Sostenibilidad, Verificación de Información no financiera, Bienestar Animal, Seguridad y Salud en el Trabajo, Digitalización o *Compliance*.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas (B2B) y los consumidores (B2C); contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de 19 sedes en todas las Comunidades Autónomas con auditores propios y presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

Para más información:

Jesús Gómez-Salomé

Director Corporativo de Comunicación y Relaciones Institucionales

Tel.: + 34 650 563 275

igomez-salome@aenor.com

Síguenos en:

